
 
SEMAÍDO dosCMN.

Proc. nº DEI, 000
Fis. o     
Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE NÁLINHOS
ESTADO DE SÃO PAUL  ra

Nº 58 12020

EMENTA: Informações sobre
melhorias nas ruas do Bairro Jardim
São Bento do Recreio.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos procurados por moradores do bairro Jardim

São Bento do Recreio, que nos relatam as dificuldades do bairro quanto à falta de asfalto em

algumas ruas.

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos regimentais,
após a aprovação em plenário, seja encaminhado ao Senhor Prefeito o seguinte pedido de
informação:

1)Há projetos para asfaitar as ruas Itacolomi e Itajai que ainda não

possuem asfalto?

2) Caso positivo, qual o prazo de execução da obra? E por qual rua ira

começar?

3) Enviar cópia do projeto.

4) Caso negativo, a Secretaria competente enviará máquina niveladora 
pára manutenção das ruas?

 
istificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitarem providências. 
ia Valinhos, 13 de gutubro de 2020.

Fra uarte de Lima
Vereador 
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